

授業の様子を紹介します

1、2年生には9月30日に、前期成績票を渡しました。半年間、それぞれの目標に向けての取組はどうだったか、を振り返り、後期の授業に向けて目標設定を行いました。琴浦では、「今の授業は将来の何につながっていくのか」「この活動はどうだったのか、どうすればもっとよくなるのか」を常に一緒に振り返り考えることを大切にしています。3年生は、9月7日から前提実習に出かけており、今日が最終日となります。お世話になった企業、事業所の皆様、大変お世話になりました。一人一人の「働きたい」という思いが次のステップにつながっていくことを願っています。



環境サービスコース
ワックスがけ



家政コース
デニムポーチ製作



生活学習
沖縄修学旅行に向けて

琴浦の秋

雨が上がり、今日はとてもさわやかな秋空です。



瀬戸大橋まつりに出店が決まりました！

昨年に続いて、10月17、18日に開催される瀬戸大橋まつりに出店することが決まりました！児島商工会議所の皆様をはじめ、関係者の皆様、生徒たちに地域で学ぶ機会を与えてくださいますこと、大変感謝しております。琴浦の出店、販売は17日(土)になります。家政コースが、手芸小物を販売しますので、どうぞ、お買いもとめ下さい。

また、11月14日(土)にイオンモール倉敷で開催される「きらり輝け！岡山さんフェア2015」でも販売予定です。こちらは、家政コースが製作した手芸小物を流通サービスコースが販売実習します。